



**Femmes  
Leaders  
Mondiales**



**LES VŒUX DE FEMMES LEADERS MONDIALES LE 9 JANVIER 2020  
A L'ESPACE SIMONE VEIL A CHAMALIERES**

**En présence de Brice HORTEFEUX, ancien Ministre, Frédéric RANCHON Président du Crédit Mutuel ,  
Claude BARBIN Président de la Chambre de Commerce et des représentants de la CPME**







# ESPACE SIMONE VEIL 9 JANVIER 2010 LES VŒUX DE NOTRE ASSOCIATION

ET JE VOUS JOINS LES LIENS CONCERNANT  
LA CEREMONIE DES VŒUX

L'article du Courrier des Entreprises est en ligne

Regardez aussi le Crédit Mutuel qui soutient notre association

Facebook [http://www.lecourrierdesentreprises.fr/lassociation-femmes-leaders-mondiales-20-ans-en-2020/?fbclid=IwAR0L\\_O\\_66MDzoFsZrTe\\_kOFRBUM7D4USsCPoqondNZ4OvrsGjp\\_EZRSKSBU](http://www.lecourrierdesentreprises.fr/lassociation-femmes-leaders-mondiales-20-ans-en-2020/?fbclid=IwAR0L_O_66MDzoFsZrTe_kOFRBUM7D4USsCPoqondNZ4OvrsGjp_EZRSKSBU)

## Femmes leaders mondiales a vingt ans

L'espace Simone-Veil a accueilli la soirée de vœux de l'association Femmes leaders mondiales, en présence de nombreuses personnalités. 2020 est une année phare pour l'association qui va souffler sa 20<sup>e</sup> bougie cet automne, à Paris.

Créée en 2000, à Clermont-Ferrand, à l'initiative de Nicole Barbin, l'association regroupe des femmes de tous horizons et de toutes conditions sociales. Elles mettent en place des actions afin de donner aux femmes toute leur place dans la société.

En 2019, de nouvelles représentantes sont venues grossir les rangs de l'asso-



ciation en Vendée, dans le Cantal, en Bretagne mais aussi à l'international et notamment à Madagascar, en Italie, au Rwanda et à Tahiti.

2019 a également été l'année de la mise en pla-

ce du cercle business coordonné par Audrey Poujol et qui compte actuellement 200 membres.

### Femme rebelle

La soirée était animée par le groupe de jazz cler-

montois Deux et demi. Les participants ont pu découvrir la revue *Les instantAnnée(s)* de la photographe clermontoise Natasha Sibellas qui explore la thématique des femmes belles et rebelles au quotidien.

À travers les pages, on peut découvrir des photographies noir et blanc, rehaussées de dessins de Chloé Berrué et accompagnées d'illustrations florales de Bérangère Lions, de dix femmes de 25 à 72 ans, d'ici et d'ailleurs, connues et moins connues, qui dévoilent leur parcours en répondant à la question « qu'est-ce que pour vous une femme rebelle » ? ■